

未来へ伸びるみんなの芽



新学年となった全校生徒のみなさんへ

【1年生のみなさんへ】

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます！中学生になり、慣れないことや大変なことが多いと思います。そんな時は、周りの先生方や上級生に気軽に声をかけてみてください。そして、勉強や部活動に目標をもって取り組みましょう。新しい学校、新しい友人や先生、先輩、沢山の楽しい行事が皆さんを待っています！

一生に一度の素晴らしい中学校生活を一緒に作っていきましょう。（三原）

【2年生のみなさんへ】

2年生の皆さん進級おめでとうございます。2年生になると、勉強も難しくなってくるので、日頃から予習・復習に励み、積極的に授業に参加するようにしましょう。2年生からは、受験も意識しながら勉強をするとよいですね。2年生になると後輩が入学してきて、皆さんは先輩になりますので、先輩としての自覚を持ち、後輩たちの手本となれるように頑張りましょう。不安なことや心配なことがあれば、ぜひ3年生に相談してみてください。（南部）

【3年生のみなさんへ】

いよいよ中学生として最高学年となる年がやってきましたね。修学旅行や実に5年ぶりとなる1、2、3年合同の運動会、最後の合唱コンクールなど楽しいことが盛りだくさんです。私も楽しみで待ちきれません。しかし、この学年で最も重要なことといえば、進路を決めることです。3年生はこれから1年間でじっくり自分が進むべき道を見極め、決断しなければいけません。今のうちから進路の見通しを立てておきましょう。（木村）

ベルマークの回収について

三木中学校では、ベルマークの回収をクラスごとに行っています。各学級の委員会ファイルのかごに封筒を用意していますので、もし、家にベルマークがあればそれに入れてください。ご協力をお願いします。



ベルマーク

今年度のあいさつ・ボランティア活動

あいさつ・ボランティア運動は、毎週水曜日の朝に行っています。校内でのあいさつや草抜き、落ち葉拾いなどのボランティアをしています。やる気がある人は誰でも参加してください。この運動に参加した人には「あいさつ・ボランティアカード」にスタンプが押されます。積極的に参加してください。

朝学校に登校したら、まず教室に荷物を片づけてから、「あいさつ・ボランティアカード」をピロティで生徒会役員に提出してください。また、冬には防寒着を着用してもかまいません。今年度もたくさん参加をお待ちしております。(小山)

あいさつ・ボランティアカードについて

2・3年生については、昨年度配布した「あいさつ・ボランティアカード」を引き続き、水曜日のあいさつ・ボランティアや、小学校などでのあいさつ運動やボランティアに参加した時に、提出してもらいます。

1年生は新しく配られた「あいさつ・ボランティアカード」を持ってきてください。カードにスタンプがたまった人には銀バッチが送られます。さらに、2枚目もたまった人には金バッチがおくられます。(実施回数をもとに計算するため、変更になる場合があります。)

生徒会グッズについて

皆さんの教室には生徒会グッズが配布されています。生徒会グッズには委員会ファイル7冊、マジック8色、卒業文集「あゆみ」3年間分、それらを入れたケース、サッカーボール、サッカーボールを保管しているバケツがあります。サッカーボールは、学年ごとに色分けしています。なお、運動場以外での使用や、片づけができていなかった場合には1か月間没収となります。バケツの中には、サッカーボールの使い方に関する注意事項も入っていますので、よく読んでおきましょう。

生徒会グッズは学級委員長の協力を得て生徒会役員が責任をもって管理、点検を行っています。みんなが気持ちよく過ごすためにルールを守り、正しく使用していきましょう。(諸隈)

